# Publicaciones en la página web



Suscríbase a nuestro Boletín

#### Aumento en el Salario a los Trabajadores de Limpieza: Está aquí: Inicio / Noticias / Aumento en el Salario a los Trabajadores de Limpieza:



Aumento en el Salario de los Trabajadores de Limpieza. Un Compromiso Cumplido:

Gracias a la valiosa iniciativa del Alcalde Hipólito Cabral Sánchez, se ha comenzado a hacer realidad una de las promesas más esperadas por nuestros colaboradores de limpieza. A partir del mes de agosto, el salario de los trabajadores encargados de mantener la limpieza y el orden en nuestro querido Guayabal ha sido incrementado de



nuestro Boletín

### Entrega de Nuevos Títulos de Propiedad en Guayabal

Está aquí: Inicio / Noticias / Entrega de Nuevos Títulos de Propiedad en Guayabal



¡Un Paso Importante para el Desarrollo de Guayabal!

Hemos realizado una significativa entrega de 110 nuevos títulos de propiedad a igual número de vecinos residentes en Guayabal, Este importante avance en la regularización de terrenos municipales es un reflejo del compromiso de nuestra gestión con el bienestar y la seguridad de nuestras familias.



### Suscríbase a nuestro Boletín



### Implementación de la Policía Municipal en Guayabal

Está aquí: Inicio / Noticias / Implementación de la Policía Municipal en Guayabal



septiembre 9, 2024

¡Cumpliendo Nuestras Promesas a Guayabal!

Hito importante en la historia de nuestro municipio: Hemos instalado y puesto en funcionamiento la Primera Policía Municipal de Guayabal. Este significativo avance marca un nuevo capítulo en nuestra misión de fortalecer la protección  $ciudadana\ y\ garantizar\ la\ seguridad\ vecinal.\ La\ Policía\ Municipal\ ser\'a\ esencial\ para\ mantener\ el\ orden\ y\ la\ tranquilidad$ dentro de nuestro territorio.

Muevo look y remodelación de Aceras y Contenes en las diversas calles de Guayabal que se encontraban en un estado de deterioro.

Está aquí: Inicio / Noticias / W Nuevo look y remodelación de Aceras y Contenes en las diversas ...



En una iniciativa largamente esperada por los residentes, el alcalde Dr. Hipólito Cabral, ha llevado a cabo la remodelación de aceras y contenes en la calle Duarte, situada en el centro del municipio. Este proyecto, que representa una inversión significativa, es una respuesta directa a las demandas de la comunidad por un entorno urbano más



## Suscríbase a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre



## Suscríbase a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobr

# El Cuerpo de Bomberos de Guayabal Ahora Cuenta con Seguro Médico:

Está aquí: Inicio / Noticias / El Cuerpo de Bomberos de Guayabal Ahora Cuenta con Seguro Médico:



septiembre 9, 2024

#### Una Nueva Era de Protección para Nuestros Héroes:

Es una gran satisfacción anunciar una importante mejora a las condiciones de trabajo y bienestar del Cuerpo de Bomberos del municipio de Guayabal. A partir de esta fecha, nuestros valientes bomberos contarán con un seguro médico de salud, una medida que refuerza nuestro compromiso con su seguridad y bienestar.

### Jornada de Inclusión Social en Guayabal

Está aquí: Inicio / Noticias / Jornada de Inclusión Social en Guayabal



octubre 9, 202

#### Jornada de Inclusión Social en Guavabal

Gracias a la destacada gestión del alcalde Hipólito Cabral y de Tony Peña Guaba, coordinador del Gabinete de Política Social, se llevó a cabo una exitosa jornada de inclusión social en la comunidad de Guayabal. Este evento, que tuvo lugar el pasado fin de semana, reunió a numerosos vecinos y representantes de diversas organizaciones, destacando la importancia de la colaboración comunitaria.